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compte-rendu de la réunion du 
bureau directeur du 7 octobre 2024

Présent.e.s : Mmes Monique Ansquer, Nathalie Lassalle & MM. Michel Laurent, Philippe Pudelko
Excusé.e.s : Mmes Marie-José Gaudefroy, Sabrina Jaubert & MM. Daniel Bernard, David Peneau

Ordre du jour : 
• Ressources humaines
• Évènementiel / Formation
• Finances
• Informations diverses

La séance débute à 18h28.

RESSOURCES HUMAINES
> Le BD valide la facturation des prestations Coach'elles aux clubs concernés.

> Le nouveau contrat Coach'elles pour la saison 2024-2025 nécessite des aménagements.

ÉVÈNEMENTIEL / FORMATION
> Les organisations du tournoi Tiby & du colloque qui y est accolé suivent leur cours.

FINANCES
> Début des actions pour créer le groupe Partenaires dans la commission finances & budget

> La ligue envisage d’acheter de la panneautique LED pour ses évènements (au lieu de les louer). 
 Actuellement, la ligue loue ces panneaux 4 fois dans la saison pour les 4 tournois internationaux du territoire. Soit un coût de 32 K€ (8 K€ x4).
 L'achat serait amorti par de la location à d'autres structures pour d’autres manifestation. Une projection doit être faite et présentée ultérieure-

ment au BD pour décision.

> Un bilan provisoire au 31 août 2024 doit être fait pour la subvention de la région (partie sportive) afin d’obtenir la subvention pour 2024 (200 K€)
 Si ce bilan provisoire n’est pas établi pour le 11 octobre, la subvention ne sera pas versée.

> La subvention du contrat territorial individualisé (CTI) devrait être versée par la fédération fin octobre.

INFORMATIONS DIVERSES
> Le BD valide le passage de 2 joueurs en licence A « retour au club ». 

> Le président de la ligue, Philippe Pudelko, rencontre régulièrement Philippe Bana, le président de la fédération pour échanger sur divers sujets :
– ils ont validé le travail des salariés de la ligue sur la Fan Zone de cet été à la MDH,
– ils ont échangé sur l’évolution de la structuration des pôles qui deviennent une charge financière de plus en plus importantes,
– ils échangent sur le développement du territoire Île-de-France 

> Les chèques sports sont à récupérer à la région (St-Ouen), et après ils faudra les remettre aux clubs concernés en leur faisant signer la charte 
de la laïcité et le bordereau de remise.

Fin de la réunion à 19h25.

Prochaines réunions du BD programmées : 21/10, 4/11, 18/11, 2/12, 16/12/2024
Prochaines réunions du CD programmées : 11/01/2025
Prochaines réunions du CT programmées : 19/10/2024
Prochaines réunions du CA programmées : 5/10, 16/11/2024 & 18/01/2025
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